### TRANSCRIPCIONES



#### HOMENAJE AL MAYOR D'ABUISSON EN SUS 13 AÑOS DE FALLECIMIENTO SR. ANTONIO SACA PRESIDENTE DE LA REPUBLICA 20 FEBRERO DE 2004

... y fundador Mayor Roberto D'Abuisson, a 13 años de su fallecimiento.

Yo creo que la herencia política del Mayor D'Abuisson, es clara. La herencia política de Roberto D'Abuisson, es, no solamente la creación de un instituto político fuerte, un instituto político claro, un instituto que gobierna por cuarte ocasión consecutiva, y eso significa que la población salvadoreña, confía en lo que en algún momento, se convirtió, en la salvación del país y sigue siendo, la salvación del país.

Cuando una vida se vive haciendo obras y causas tan grandes, como la libertad, es una vida que valió la pena, vivirla. Y yo creo que este día, los areneros debemos rendirle un homenaje a un hombre, que no solamente entregó su vida, en momentos difíciles, cuando hacer política podía costarle la vida a cualquiera.

Debemos rendirle un homenaje al hombre que legó, a las futuras generaciones, un partido sólido, un partido unido, un



### <u>TRANSERIPCIONES</u>



partido serio y un partido que va por la victoria en el 2006, en las elecciones de alcaldes y diputados.

Hay muchos analistas que se preguntan, por qué ARENA gana elecciones, y algunos tratan de no poderse explicar el fenómeno de ARENA. Y el fenómeno de ARENA, tiene dos palabras que yo he repetido, fundamentales, que son, renovación y trabajo.

Constantemente este instituto político se está renovando. Y así como diseñó el partido Roberto D'Abuisson, un partido que no fuera de nadie, un partido que es de la población. ARENA no es de Tony Saca, ni de Armando Calderón, ni de Alfredo Cristiani, ni de Francisco Flores, que hemos sido los cuatro presidentes que ha dado nuestro instituto político. ARENA es del pueblo salvadoreño.

ARENA frente a la población, en la última elección, recibe un apoyo mayoritario, que es, contundente, 1 millón 300 mil votos, hablan muy claro de lo que la población quiere y por que estamos al frente del gobierno.

Yo quiero esta mañana, como presidente del partido y como Presidente de la República, testimoniarle y agradecerle a Roberto D'Abuisson, ese trabajo histórico, a él, a todos los fundadores del partido; pero especialmente recordar su memoria, después de 13 años, de que él partió de este mundo; pero ha dejado, definitivamente, un país mejor.



### TRANSERIPCIONES



Quiero rendirle homenaje, diciéndole a su familia, que se deben sentir orgullosos de su padre. Aquí están sus hijos, aquí están sus nietos, sus parientes, y hoy debo decirles, que deben sentirse orgullosos, porque Roberto D'Abuisson, ha sido un patriota, que entregó su vida, su esfuerzo y lo estamos viendo, con un país libre, un país lleno de democracia, con sus problemas, como todos los países, pero vamos adelante.

Así es que, hermanos areneros, estamos aquí, frente a la tumba de nuestro fundador, para rendir un justo homenaje, a un hombre que se entregó por el país. Y ese legado lo debemos seguir todos, sin intereses personales. El único interés que debe privar, es el interés de la nación, es el interés de un país mejor.

Por esa razón yo quisiera decirle al fundador, que seguramente está en alguna parte del cielo, que aquí estamos todos los soldados areneros, defendiendo esta patria y que vamos a luchar por ella, hasta el último instante, y que se nos viene otra batalla política, que para nosotros es fundamental, que es la batalla para darle gobernabilidad al presente gobierno.

Este Gobierno, que tiene apenas ocho meses de trabajo, con una aprobación de más del 70%, que significa que la población, no solamente nos apoya, sino que espera que



## TRANSCRIPCIONES



cumplamos nuestras promesas; pero para cumplir las promesas, necesitamos una Asamblea Legislativa que ayude a la gobernabilidad y que no estorbe.

Así que hermanos areneros, en este domingo, en el que conmemoramos estos 13 años, le pedimos a Dios, por el alma de nuestro fundador, y esa inspiración de su trabajo histórico, esa entrega total por la causa nacionalista, nos compromete a seguir este legado. Y por eso, con mucho gusto, no sólo como presidente del partido, sino como Presidente de la República, vengo a rendirle homenaje, a un hombre que creó un partido, que ha sido capaz de darle cuatro gobiernos a El Salvador, y que ha sido capaz de transformar, a este país; y por eso la población vota por nosotros.

Así es que yo quisiera que guardáramos un minuto de silencio, para recordar al Mayor Roberto D'Abuisson, para que todos, en nuestra memoria, nunca perdamos de vista, quien fundo este instituto político y sobre todo, las enseñanzas que nos dejó, a todos los areneros.

Sólo quisiera terminar este mensaje, diciéndoles algo importante. ARENA se encuentra actualmente, involucrada en un proceso interno democrático, en un proceso en donde las bases van a escoger a los candidatos. Y en este proceso, hay alegría, hay entusiasmo, y de este proceso deben surgir, los candidatos más adecuados, más querido por la población,



# TRANSCRIPCIONES



para ganar las posiciones públicas, por las que vamos a luchar el 12 de marzo, del año 2006.

Muchísimas gracias a todos, y que Dios bendiga a El Salvador.

Que Dios tenga en su santo seno, a nuestro fundador y que sepamos que este legado, nos servirá para salir adelante.

Muchísimas gracias y presente por la patria.

